

# **Raths=Protokoll**

**der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr**

**vom 14. April 1850**



## Protocoll

zur außerordentlichen Sitzung des Gemeinde Außschußes Steyr am 14. April 1850.

Gegenwärtige: Titl. Herr Bürgermeister Haydinger.

Die Herrn Gemeinde Räthe: Haller, Nutzinger, Reichl, Lechner, Wittigslager, Eysn, Göppl, Pfaffenberger und Sekretär Neumayr.

## Veranlaßung

Ist die vermög Gemeinderathsbeschluß v. 12. d.Mts. Z. 967 auf heute angeordnete Angelobung des als Gemeinde Kanzellisten aufgenommenen Herrn Franz Amtmann, welchem dießfalls folgender Vortrag gemacht wurde:

Sie sind heute berufen dem Gemeinderathe mittelst Handschlag anzugeloben, daß Sie die Pflichten eines Kanzellisten genau u. pünktlich mit aller Gewißenhaftigkeit erfüllen, Ihren Herrn Vorgesezten die schuldige Achtung u. Folgsamkeit leisten, die Ihnen zugewiesenen Arbeiten mit Fleiß u. Genauigkeit vollziehen, die Expeditionen richtig abschreiben u. collationiren, die vorgeschriebenen Amtsstunden genau beobachten, u. sich nöthigen falls auch außer demselben verwenden lassen, u. in allen Ihnen bekannt werdenden Amtsgeheimnißen das strengste Stillschweigen beobachten.

Hierauf hat Herr Franz Amtmann die getreue Erfüllung der ihm vorgetragenen Dienstesplichten den versammelten Gemeinderathe mittelst Handschlag angelobt.

Franz Amtmann

Haydinger

Göppl

M. Lechner

Pfaffenberger

Reichl

Nutzinger

Eysn

Wittigslager

Anton Haller

Neumayr

Sekretär